
9月定例会 審議結果　こんなことが決まりました！
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議案第７号　香取市個人情報保護条例等の一部を改正する条例の制定について

個人番号カード
再発行手数料を委託契約
に基づく徴収に変更

紛失などによる手数料を伴う個人番号カードの再発行件数は、平成
28年度が5件、平成29年度が18件、平成30年度が39件、令和元
年度が20件、令和2年度が70件です。

A

個人番号カードの再発行は、例年何件か。Q

個人番号カード（見本）

新型コロナウイルスワクチン集団接種会場の様子
（佐原中央公民館）

議案第1号　令和３年度香取市一般会計補正予算（第６号）について

コロナワクチン接種に
かかる国補助金等の交付

新型コロナウイルスワクチン接種対策費国庫負担金は、通常の接種に
係る費用に対して交付されるものであり、新型コロナウイルスワクチ
ン接種体制確保事業費国庫補助金は、接種の準備に係る費用に対して
交付されます。負担率及び補助率は、それぞれ10分の10です。

A

新型コロナウイルスワクチン接種対策費国庫負担金及び新型コロ
ナウイルスワクチン接種体制確保事業費国庫補助金の内容は。

Q

産婦人科施設誘致予定地（旧香取保健所跡地）

議案第6号　香取市産婦人科施設誘致条例の制定について

市内に産婦人科
施設を誘致

誘致を予定している面積から判断すると、19床以下
の産科クリニックとしての施設を考えています。

A

市の出生率で、誘致する産婦人科施設はどのくらいの
規模を考えているか。

Q

議案第4号　 令和3年度香取市太陽光発電事業特別会計補正予算（第1
号）について

前年度決算に伴い
一般会計への
繰出金を追加

太陽光発電設備は年数の経過により劣化し、それによ
り太陽光の発電量も低下すると考えます。

A

太陽光の発電量は経年劣化で減ってくるという理解で
よいのか。

Q

与田浦太陽光発電所

議案第9号　 クラインガルテン栗源の設置及び管理に関する条例の一部
を改正する条例の制定について

指定管理者による
クラインガルテン
栗源の管理

平成18年の開設以来ほぼ満室の状態であり、現在は、
10件以上の予約待ちがある状態です。

A

クラインガルテン栗源の利用状況は。Q

満室となっている滞在型市民農園　クラインガルテン栗源
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